

Jokowi Dikabarkan Reshuffle Kabinet Senin Pagi, Yasonna Laoly hingga Arifin Tasrif Dicopot

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/08/2024



ORINews.id – Presiden Joko Widodo ([Jokowi](#)) dikabarkan akan melakukan reshuffle atau perombakan kabinet pada Senin, 19 Agustus 2024. Informasi ini dikonfirmasi oleh Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia, Yasonna Laoly, yang menyatakan bahwa rencana reshuffle tersebut sudah pasti. “Confirm,” ujarnya melalui pesan singkat kepada *Tempo* pada Minggu, 18 Agustus 2024.

Kepala Sekretariat Presiden Heru Budi Hartono saat dimintai konfirmasi oleh *Tempo* mengenai [reshuffle](#) ini hanya memberikan jawaban singkat, “nah,” disertai tiga emoji tertawa. Hal ini mengindikasikan adanya kemungkinan besar bahwa reshuffle memang akan dilakukan.

Yasonna Laoly sendiri disebut sebagai salah satu menteri yang akan digantikan dalam reshuffle ini. Ia dikabarkan akan digantikan oleh Supratman Andi Agtas, seorang politikus dari Partai Gerindra yang sebelumnya menjabat sebagai anggota Dewan Perwakilan Rakyat (DPR) periode 2019-2024. Supratman baru saja

digantikan oleh Wihadi Wiyanto, kolega dari Partai Gerindra, sebagai Ketua Badan Legislasi DPR pada 6 Agustus lalu.

Sementara itu, menurut sumber yang diperoleh Tempo, Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan Siti Nurbaya diperkirakan tidak akan diganti dalam perombakan ini. Begitu pula dengan Kepala Badan Pangan Nasional, Arief Prasetyo Adi, yang akan tetap menjabat posisinya. Sebelumnya, Siti Nurbaya Bakar sempat disebut-sebut akan dicopot dan digantikan oleh Raja Juli Antoni, yang saat ini menjabat sebagai Wakil Menteri Agraria dan Tata Ruang.

Selain itu, Presiden Jokowi juga dikabarkan akan melantik Hasan Nasbi, pendiri Cyrus Network, sebagai Kepala Kantor Komunikasi Kepresidenan yang baru. Pergantian ini diprediksi akan memperkuat strategi komunikasi pemerintah menjelang akhir masa jabatan Presiden Jokowi.

Satu posisi menteri yang disebut-sebut akan bergeser adalah Bahlil Lahadalia, yang akan dipindahkan dari jabatannya sebagai Menteri Investasi menjadi Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), menggantikan Arifin Tasrif. Posisi Bahlil sebagai Menteri Investasi akan diisi oleh Rosan Roeslani, Ketua Tim Kampanye Nasional Prabowo Subianto dan Gibran Rakabuming Raka dalam Pilpres 2024.

Tak hanya itu, Presiden Jokowi juga akan melantik Dadan Hindayana sebagai Kepala Badan Gizi, sebuah badan baru yang dibentuk untuk mengurus program makan gratis yang digagas oleh pasangan Prabowo-Gibran. Dadan, yang merupakan dosen dari Institut Pertanian Bogor (IPB), mengonfirmasi kabar ini dengan mengatakan bahwa ia masih menunggu arahan lebih lanjut.

Pergantian komposisi dalam Kabinet Indonesia Maju ini muncul menjelang akhir masa jabatan Presiden Jokowi. Pada 18 Juli 2024 lalu, Jokowi juga melakukan perombakan susunan wakil menteri dengan menunjuk dua orang dekat Presiden terpilih Prabowo Subianto, yaitu Thomas Djiwandono dan Sudaryono,

sebagai Wakil Menteri Keuangan dan Wakil Menteri Pertanian.[]